



Manifiesto

“Artesanos de Paz”

Juntos por México proclama públicamente su Fe en un Dios que es Amor (1Jn 4, 8), y que por esta naturaleza es comunión de tres personas, Padre, Hijo y Espíritu Santo. Que el ser humano ha sido creado a imagen y semejanza suya en cuanto esta naturaleza y es capaz de amar, y que por esto está llamado a vivir en este Amor que lo constituye como persona, que sólo es en comunión con su Padre Eterno y en consecuencia, en comunión fraternal con todo ser humano. Que esta comunión se manifiesta de diferentes maneras, en primer lugar en el amor conyugal (*hombre y mujer los creó -Gn 1, 27-; dejará el hombre su familia y se unirá a su mujer -Gen 2, 24-; creced y multiplicaros -Gn 1, 28-;*) que constituye la sociedad fundamental; la comunión de quienes tienen una misma fe o creencia (la Iglesia y/o religión); la comunión de quienes viven en amistad política (nación); y todas las formas de solidaridad y subsidiaridad que encontramos en la sociedad civil en la búsqueda del Bien Común.

Es por eso que celebramos la unión en matrimonio de miles de millones de personas que dan su vida donando nuevas vidas y creando las condiciones para un adecuado desarrollo de las mismas; celebramos la consagración de cientos de miles de personas por sus hermanos en el servicio de la oración y la caridad; celebramos el esfuerzo cotidiano de todos los trabajadores que con su trabajo se ganan el pan cotidiano continuando la obra creadora del Padre de todos; celebramos los esfuerzos de quienes en la búsqueda del Bien Común coordinan los esfuerzos por la construcción de la Paz, en armonía social y justicia. Celebramos, en definitiva, la existencia de cada ser humano, manifestación máxima de la Creación, a la que se debe cuidar y llevar a su máximo esplendor.

Consecuentes con lo que proclamamos y celebramos, conscientes que la débil naturaleza humana nos lleva a no ser siempre coherentes y que



nuestras decisiones no siempre son las correctas en cuanto consideración de nuestros hermanos como iguales, atentando así contra la Paz, la armonía social y la justicia:

Los movimientos, asociaciones e institutos laicales adherentes a Juntos por México, NOS COMPROMETEMOS:

1. A trabajar por la construcción de la Paz, buscando caminos de diálogo, encuentro, acogida de quien es diferente y reconciliación, que entretejan nuevamente nuestras existencias alrededor de un proyecto social común: local, estatal, nacional e internacional.
2. A reconocer y fortalecer el rol educativo y formativo de la familia y la escuela en los valores e instrumentos que facilitan la construcción de la Paz.
3. A restablecer aquellas relaciones fundamentales de solidaridad y subsidiariedad que hacen de la sociedad un cuerpo que camina unido en la búsqueda del Bien Común.
4. Establecer como prioridad de nuestras acciones aquellas que favorezcan a los más vulnerables, desprotegidos, marginados, descartados, porque ellos son el pilar más débil y debemos reforzarlo para que no caigamos en el caos y el desorden.
5. En definitiva, a trabajar por una Civilización del Amor, basada en una cultura del encuentro, constructora de fraternidad y concordia universal.

Santa María de Guadalupe, Madre y Reina de México, rogamos que por tu intercesión las Tres Personas que subsisten en el Amor nos otorguen la gracia de permanecer fieles a estos propósitos, y que a través nuestro fluyan la Misericordia y Caridad eternas, fundamentos de la Justicia y de la Paz que sólo ellos pueden conceder.